
会 議 結 果 報 告 書 

平成２７年１月１３日  

会議の名称 志木市立公民館及び図書館連絡協議会 

開 催 日 時 平成２７年１２月１７日（木）１４時００分～１５時００分 

開 催 場 所 宗岡第二公民館３０１会議室 

出 席 委 員 

前島いろは遊学館長 

榎田いろは遊学図書館長 

八代宗岡公民館長 

石川宗岡第二公民館長 

渡邉柳瀬川図書館長               （計 ５人） 

欠 席 委 員 

なし 

 

                        （計 ０人） 

説明員職氏名 
ＮＥＣネクサソリューションズ(株) ２名 

（議題２～４）                 （計 ２人） 

議 題 

１ 指定管理者の指定承認について（いろは遊学館） 

２ 図書館ホームページの自館による更新方法について（柳瀬川

図書館） 

３ 共有フォルダ・マイポケットについて（柳瀬川図書館） 

４ システム障害について（柳瀬川図書館） 

５ 子ども読書活動推進計画について（いろは遊学図書館） 

結 果 

１～５について審議の結果、全て承認 

 

 

                      （傍聴者 ０人） 

事務局職員 
なし 



審議内容の記録（審議経過、結論等）  

〈議題１ 指定管理者の指定承認について〉 

説明者）平成２７年志木市議会第４回定例会において、議案としていた宗岡公民館及び宗

岡第二公民館の指定管理者の指定について、議決承認された旨報告する。 

委員）承認する。 

 

〈議題２ 図書館ホームページの自館による更新方法について〉 

説明者）柳瀬川図書館でしか更新できなかった「お知らせ」欄について、各館から更新で

きる方法を提案する。詳細は、ＮＥＣネクサソリューションズ(株)（以下「ＮＥＣ」と

いう。）から説明いただく。 

ＮＥＣ）フェイスブックを利用した形に改めることで、各館から更新が可能になる。なお、

事業用のページとして、一般からのコメントは入れない。 

委員）フェイスブックは見出し一覧を添付できるのか。 

ＮＥＣ）フェイスブックの機能には備わっていない。写真添付を最小限にすれば、トップ

ページに複数のお知らせを表示できる。 

委員）当日の情報が常に上に来るようにできるか。 

ＮＥＣ）改めて情報をアップすれば可能である。 

委員）ＰＤＦは添付できるか。 

ＮＥＣ）できない。市役所のホームページなどへリンクすることで対応してほしい。 

説明者）各館で書式にばらつきがでないよう、統一した記載形式を考える。 

委員）この方法を採用することとして承認する。 

 

〈議題３ 共有フォルダ・マイポケットについて〉 

説明者）昨年までサーバー上にあった共有フォルダの使用が、システム入れ替えにより各

館からできなくなったことにより、各館とのファイルのやり取りについて別途の方法を

提案する。詳細は、ＮＥＣから説明いただく。 

ＮＥＣ）ＯＣＮサービスのひとつで、ＯＣＮ側のサーバー上で一定の容量を利用できるも

のである。ＩＤとパスワードを共有すれば、どの端末からでもアクセスでき、ファイル

のやり取りが可能である。申請作業はＮＥＣがサポートする。 

説明者）実施した場合、ＩＤとパスワードの管理は厳重にお願いする。 

委員）この方法を採用することとして承認する。 

 

〈議題４ システム障害について〉 



審議内容の記録（審議経過、結論等） 

説明者）平成２７年１２月７日に起きた図書館システム障害について、ＮＥＣから説明い

ただく。 

ＮＥＣ）当日、同様の障害の報告が複数の顧客からあった。調査したところ、ネットワー

ク機器メンテナンス作業中に誤設定があり、障害が発生したものであった。これを修正

して障害は復旧した。今後は対策を講じる。ご迷惑をおかけしたことをお詫びする。 

説明者）なお、インターネットエクスプローラー１１へのバージョンアップについて順次

移行を進める予定である。 

委員）承認する。 

 

〈議題５ 子ども読書活動推進会議について〉 

説明者）平成２８年度からの計画について、順次作業を行っている。１０月に小中学校の

読書調査をしたところ、現計画の目標である不読者ゼロは達成できていなかった。今後

は市内の保育園・幼稚園から高校までを対象に、読書環境の調査を実施したい。 

委員）各小学校は読書の時間を設けているはずで、不読者はいないのではないか。確認し

たほうがよい。 

説明者）確認する。 

委員）０歳から１８歳までを対象に不読者ゼロの目標は無理がある。読書率の向上を目標

にした方がよいのではないか。 

説明者）その方向を検討する。 

委員）３月の教育委員会で承認を得るには、概ね２月末までに起案できるよう進める必要

がある。 

説明者）留意する。 

委員）詳細は担当者会議等で進めることとして、概要を承認する。 

 

 


